

MUSÉES & EXPOSITIONS EXTÉRIEURES

Graines de Paix est à votre service pour concevoir et dérouler des parcours pédagogiques guidés pour les élèves du primaire et du secondaire I comme pour les familles. Des visites éclairantes et mémorables, y compris pour des parcours muséologiques complexes.

Elle développe des matériels pédagogiques et des animations pour des musées et des villes depuis 2009. Fidèle à sa philosophie éducative, elle s'assure de les enrichir d'aspects ludiques et joyeux, intégrant aussi le mouvement. Pour les enseignants, elle produit également des supports à exploiter avant ou après en classe, tels que des carnets, cahiers, activités expérientielles et posters.

PRESTATIONS

- ► Un animateur qualifié, formé par Graines de Paix
- Un parcours sur mesure et original, conçu par notre pôle pédagogique
- Le partage d'un réseau de professionnels actifs dans l'enseignement
- ▶ Un suivi logistique permanent
- Une communication sur les réseaux sociaux, sites web et médias traditionnels

Avantages

Un pool d'animateurs expérimentés à animer des expositions scolaires et parascolaires, régulièrement formés à la pédagogie expérientielle de Graines de Paix et aux spécificités des animations muséales. Notre équipe assure aussi la formation des animateurs aux thématiques de l'exposition envisagée.



Partenaires passés et actuels

FONDATION MARTIN BODMER

2019-2020 - Exposition « Guerre et Paix »

Musée Olympique

2010-2011 : Exposition « HOPE »

2010-2011 - Exposition « La Fabrique de la paix »

VILLE DE GENÈVE

2009-2010 - Exposition « MURS »



CONTACTEZ-NOUS:

Sara Curtis – Chargée d'animations pédagogiques sara.curtis@grainesdepaix.org - +41 22 700 94 14